
mit automatik starten?

Geschrieben von opal - 23.04.2015 11:02

ich fahr lieber mit automatic, da die pedale für mich zu eng beieinander liegen. muss man in AC beim start unbedingt mit kupplung treten starten? oder hab ich da eine Einstellung nicht gefunden.

Ach ja, gleich noch ne frage, ausser dem AC+Dreampack 1 plus autoupdater brauch ich nichts weiter um hier mitzufahren?

vielen dank schon mal

Aw: mit automatik starten?

Geschrieben von derDumeklemmer - 23.04.2015 12:08

Hi,

opal schrieb:

gleich noch ne frage, ausser dem AC+Dreampack 1 plus autoupdater brauch ich nichts weiter um hier mitzufahren?

Doch Zeit&Lust :-)

Gruß,
Uwe

Aw: mit automatik starten?

Geschrieben von BadDan - 23.04.2015 16:18

Solltest halt die automatische Kupplung aktiv haben unter Ãœbersicht->Realismus, wo du auch die Automatikschaltung aktivierst.

Aw: mit automatik starten?

Geschrieben von Lowrider - 23.04.2015 16:53

Wenn Du am Start stehst musst Du Gas geben bis ungefÃ¼hr 2/3 der max. Drehzahl. Wenn die Ampel auf GrÃ¼n springt haust Du den ersten Gang rein und gibst Gas. Auch wenn man mit Kupplung fÃ¼hrt ist das nicht viel anders, da man erst bei GrÃ¼n den Gang einlegen kann.
